湖北湖北湖北湖北湖北湖

令和5年度

湖北湖北湖北湖北湖北湖



湖南湖南湖南湖南湖南湖南

No. 5

刘宗刘宗刘宗刘宗刘宗

令和5年8月31日 発行責任者 校長 濱 田 有 子

「やりぬく」「やり続ける」を支えたい

校長 濱 田 有 子

夏休みが終わり校舎に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。2学期のスタートから道東とは思えない夏休みより暑い毎日です。メール等でお知らせしていますように、熱中症対策をしながら教育活動を進めています。保護者の皆様にはご心配もあるかと思います。お気づきのことなどありましたら、遠慮なく学校にお知らせください。

2学期の始業式に、次のことを子どもたちにお話ししました。

長くて忙しくも充実できる学期である。今年度のスタート にお話しした「いきいきと学び 元気に活動する」をバージョンアップして欲しい。目標を意識して生活しよう。

また先日の朝会では、目標の達成には、何をするかを具体的にし、「やりぬく」「続ける」が大事とお話ししました。

『やりたいことを思いっきりやるためには、

やりたくないことも思いっきりやらなきゃいけない』 好きな言葉の一つです。好きと言うより、心にグサっとき ました。ある本の一節です。やらなければならないこと(や りたくないと思う気持ちがある)があるのにそれをしないで (後回しにする)、やりたいことを先に行動してしまった主 人公に対して、友だちが言った言葉です。

やりたくないことは、実はやらなくちゃいけないこと、ということは自分が一番わかっているのです。やらなくてはと思いながら、ついつい後回しにしてしまいます。やろうと決めたのは自分です。わかっているのに、なかなかできないのです。やりたいことをやっていても、気になります。それもわかっているのです。なのに・・・ままならない・・・

どうしたらやれるようになるのでしょうか。1つは「やれた」という成功体験を重ねること。1つは目標の達成に向けて、難しすぎず簡単すぎず、ちょっと背伸びするとできそうなやることを具体でもつこと。この2つと考えます。ちょっと頑張れば「やれる」ことは続けることができます。「やれた」という成功体験は達成感をもたらし、続けることにつながります。そして、自分で決めたことを「やり続けた」「やりぬいた」ときの達成感は満足をもたらし、自信になります。自信は次への一歩になります。つまりは前向きに、主体的に取り組む姿勢につながります。

子どもたちには毎日の小さな達成感が大事です。日々の 学習や生活の中で「やりぬいた」「やり続けた」という実感 や、小さな達成感の積み重ねが子どもたちを成長させます。 私たち大人ができることの一つは、子どもたちの「やりぬく」を見守り、認めて、褒めることではないでしょうか。次の 一歩につながるために。



9月行事予定

9月仃争予疋			
日	曜	行 事	下校バス
1日	金	参観日(道徳)※懇談会あり	23
		ません	
2日	土		
3日	日		
4日	月	生活安全教室	2
5日	火	午前授業(町研のため)	1
		なわとびチャレンジ	
6日	水	校内研修 図書館バス	2
7日	木	ALT 修学旅行(高)①	23
8日	金	修学旅行(高)②	2 <u>*************</u>
9日	土		
10日	日		
11日	月	マラソンコース練習①	23
12日	火	ALT とんでんタイム	23
13日	水	職員会議 着衣泳(高)	2
14日	木	ALT 中学校登校	②③⑦※・6年は中学数ら
15日	金	クラブ	23
16日	土		
17日	日	全国豊かな海づくり大会	
18日	月	敬老の日	
19日	火	ALT 芸術鑑賞	123
20日	水	図書館バス マラソンコース	2
		練習 全校給食 校内研修	
21日	木	ALT 3年社会見学 委員会	45
22日	金	マラソン大会 クラブ	23
23日	土	秋分の日 少年団夏の行事	
24日	П		
25日	月	音楽朝会 マラソン大会予備日	2
		ふりかえりタイム	
26日	火	ALT 児童集会	23
27日	水	校内研修 代表委員会	23
28日	木	ALT 委員会 SC	45
29日	金	クラブ	23
30日	H		
	1.75	7 1012.00 2014.10	0 1 = 10

スクールバス ①…13:00 ②…14:10 ③…15:10 ④…14:00 ⑤…15:30 ⑥…14:20 ⑦…15:20 第3回授業参観日~お待ちしております!~

日 時:9月1日(金)5校時 13:10~13:55

場 所:各教室(道徳)

※学級懇談会は、ありません。
<u>1~3年生は、14:10</u>
<u>に下校</u>となります。
<u>4~6年生は、6校時の学習をし</u>
てから15:10に下校となります。

太田少年団夏の行事~延期日が決まりました~

日 時: 9月23日(土) 10:00~11:30 ※雨天決行

場 所:太田小学校グラウンド ※雨天時体育館

雨天時は体育館で実施いたしますので、保護者・ご家族のみなさんは、上靴をご持参ください。多くの方のご参加をお待ちしております!後日ご案内文書を配布いたしますので、改めまして参加申し込みをよろしくお願いいたします。

令和5年度 太田小学習発表会

日 時:10月21日(土) 8:50~11:10

場 所:太田小学校体育館

9 容:1・2年生発表,3・4年生発表,5・6年生 発表,全校合唱(4年ぶりとなります!)

保護者, 地域のみなさんのご来校をお待ちしております。くわしい内容につきましては,後日ご案内いたします。

生活リズムのマイチェックを~自身の生活リズムをふりかえり見直すために~

9月11日(月)~9月17日(日)で生活リズムチェックの取組を行います。子どもたちが自分自身の生活リズムをふりかえり、自分自身で整え習慣化していくことを目指して取り組むものとなっております。2学期は、特に大切にしてほしい項目(重点)を4点としています。

☆睡眠時間: <u>1 ~ 3年生… 1 ○時間</u> 4 ~ 6年生… 9時間

☆学習時間:<u>学年×10分+10分</u> **|-**蛛(は,5(株)(の))|10(||-60(s))|

☆情報端末(スマートフォン,タブレット,ゲーム,動画など)の

使用時間: 2時間以内

☆朝ごはん:毎日しっかり食べる

ご家庭のご協力をどうぞよろしくお願いいたします!

「北海道の子どもたちの健やかな成長を願って」

北海道教育委員会より、保護者向け リーフレット「北海道の子どもたちの 健やかな成長を願って」がHPに掲載 されているとのお知らせが来ています。 ぜひご覧頂きますようどうぞよろし くお願いいたします。



↑こちらのQRコードからご覧いただけます。

目標達成を意識して小さな努力を積み重ねる2学期

8月18日(金)に2学期始業式がありました。校長先生からは、「自分をバージョンアップさせるために<u>目標を達成することを意識</u>して生活していきましょう。」というお話がありました。そして、児童会長さんからは、「<u>あいさつ日本一</u>をめざしてあいさつをがんばっていきましょう。」というお話と「目標を達成するために、<u>日々小さな</u>努力を積み重ね</u>ていきましょう。」というお話がありました。目標達成を意識して小さな努力を積み重ねる2学期とできるよう、みんなの力を合わせてがんばりましょう!





【地域の皆様へ】お願いがあります!

~共に学び支え合う子どもたちの育成へ向けて~

地域の皆様には、いつも大変お世話になっております。太田小学校では、地域の皆様のご来校をお待ちしております。子どもたちが学習したり、遊んだりしている様子をぜひ見にいらしてください。休み時間(10:05~10:30・12:40~12:55)には、一緒に遊んでいただけるとありがたいです。子どもたちには、多くの方と接することで、よりたくましく成長して欲しいと願っております。

普段は施錠をしておりますので、お越しになりましたら、玄関でインターフォンを鳴らしてください。職員が対応いたします。地域の皆様のご来校を心よりお待ちしております。ご不明な点等がございましたら太田小(TEL:52-2007)教頭までご連絡ください。

お願い① 雑巾のご寄付をお願いいたします

太田小学校では、雑巾を募集しております。学校では、子どもたちが清掃で使用するため日々雑巾を使っております。もし、ご寄付いただける雑巾がありましたら、学校までお持ちいただけるとありがたいです。学校へ、ご連絡いただけましたら、取りに伺うこともできます。

お願い② マラソンの応援をお願いいたします

練習で、9月11日(月)・9月20日(水)に、また本番で、9月22日(金)にマラソンコースを走ります。3日間とも10:20頃~11:15頃の間で走ります。マラソンをする子どもたちへ「がんばれ!」との声かけや、拍手が子どもたちのがんばりにつながります。どうぞよろしくお願いいたします。

〈コース図〉 至 太田小学校 標 太田中学校 ゴール A Bコースのみ使用← 保育所 グラウンド 防災施設 スタート 記念館 ▶ この矢印が子どもたちの走るコース 至 協 厚 です。歩道とパークゴルフ場内を走ります。 岸

新しい ALT の先生が着任しました~Welcome!~

シルバ コール ALT (アメリカ合衆国より)



Hello! My name is Cole, I`m from America. I like One Piece, Japanese food (like Takoyaki and ramen), and teaching! I have traveled to many different countries, and I used to live and teach in Hong Kong. I`m very excited to teach English in Akkeshi!

こんにちは!私の名前はコールです。アメリカ出身です。ワンピース、和食 (たこ焼き、ラーメンなど)、教えることが好きです。私は世界のたくさんの国を訪れたことがあります。それに、香港で英語を教えていたこともあります。厚岸で英語を教えることを楽しみにしています。宜しくお願いします。